
PV Réunion de cercle

27 novembre 2023

Délégué.e.s présent.e.s : Achten Alexandre, Bervoets Romain, Calabro Julien, Colin Theau, De Frenne

Stella, De Laveleye Victor, Dupont Baptiste, Dubois Anastasia, Drywulska Paulina, Hainaut Maxime,

Heureux Guillaume, Hueso Raf, Jousten Maxence, Lacomble Clarys, Lamy Charlotte, Léchaudé Pierre,

Lottin Enzo, Marette Alice, Mathays Adèle, Minet Emma, Roba Romane, Rosso Felix, Sitkiewicz

Agnieszka, Sochnikoff Gary, Steurbaut Sacha, Thomas Carl, Tonglet Morgan, Tran Duong-Anh, Van

Melsen Guillaume, Vincart Achille.

Membres présent.e.s : Mutkowski Philippe, Vanopdenbosch Martin

À l’ordre du jour :

● Approbation de l’ODJ

● Debrief :

○ Sortie Escape Game (22/11/23)

○ Interfacs (22/11/23)

○ Débats CPxCdS (23/11/23)

○ Opération Papa Noël (25/11/23)

● À venir :

○ Repair Café (27/11/23)

○ Tournoi Super Smash Bros Ultimate (27/11/23)

○ Cantus GP (27/11/23)

○ Tournoi Poker Pré-Ski (28/11/23)

○ Soirée Loup-Garou (29/11/23)

○ Interfacs (29/11/23)

○ Job Fair Workshop: CV & LinkedIn (30/11/23)

○ Sainte-Barbe (01/12/23)

● Contrat Commun



● AG

● Divers

○ Opération Shoe Box

○ City-Trip

○ Journée de l’e-Sport (30/11/23)

○ Retour Réunion ACE (26/11/23)

● Approbation de l’ODJ

Non : 0

Abstention : 2

Le reste approuve.

L’ODJ est approuvé.

● Debrief :

○ Sortie Escape Game (22/11/23)

Romain B. : Il y a eu une sortie escape Game mercredi, on était 19, c’était tout bien. La prochaine sortie

escape game est mardi prochain.

○ Interfacs (22/11/23)

Pierre L. : L’horaire a encore changé. Du coup cette semaine ce sera futsal. Mercredi dernier, c’était la

finale de handball, maintenant on est premier du classement. Avec le foot on a aussi une bonne team

donc nickel.

○ Débats CPxCdS (23/11/23)

Anastasia D. : La soirée s’est méga bien passée, merci à toustes les délègs présent.e.s et merci Felix

pour la soupe, elle était meilleure que celle du CdS.

○ Opération Papa Noël (25/11/23)

Paulina D. : On était 4 personnes présentes puis on a fait un petit TB supervision. Pleins de personnes

n’étaient pas présentes mais ont tout de même participé. A refaire peut-être l’année prochaine.

● À venir :

○ Repair Café (27/11/23)



Victor de L. : Il y a repair café ce soir de 18h à 22h au local vélo.

Adèle M. : Quel genre d’appareils on peut faire réparer ?

Victor de L. : Les gens sont chauds mais faut pas abuser, les trucs avec de la grosse électronique ça

passe, mais pas les trucs ultra fins genre un mac.

○ Tournoi Super Smash Bros Ultimate (27/11/23)

Duong-Anh T. : Tournoi ce soir pour 16 personnes, il y aura des coupes pour les premières et il y aura

des croques-monsieur.

○ Cantus GP (27/11/23)

Julien C. : On fait un cantus sur le thème de Star Wars ce soir.

○ Tournoi Poker Pré-Ski (28/11/23)

Pierre L. : On a 25 inscrit.e.s, n’hésitez pas à encore vous inscrire. Il y aura aussi des croques. A tous les

délégué.e.s qui ont du matos Poker, hésitez pas à me contacter pour les prêter.

Adèle M. : Je vais tous vous fumer.

○ Soirée Loup-Garou (29/11/23)

Duong-Anh T. : Loup-Garou non bibitif au BEP, il y aura des croques. Venez ça va être des barres.

Guillaume V.M. : Sur l’évent, ça parle de plusieurs versions du Loup-Garou, quid ?

Duong-Anh T. : Il y aura des nouveaux rôles avec des variantes du jeu, c’est ça qui sera ajouté.

○ Interfacs (29/11/23)

Pierre L. : Dans deux jours, c’est interfacs futsal, on a blindés de joueurs hommes mais

malheureusement que 2 femmes. On va faire tourner beaucoup les gens, venez ça va être une

dinguerie.

○ Job Fair Workshop: CV & LinkedIn (30/11/23)

Julien C.: Il y a une conférence pour savoir comment faire son CV, il y a un form à remplir, c’est jeudi et il

y aura un drink après.



Julien C. : Vous pouvez venir avec votre CV pour le faire corriger, il y aura des personnes des ressources

humaines.

○ Sainte-Barbe (01/12/23)

Adèle M. : On a 200 inscrit.e.s tout pile. (L’assemblée en extase applaudit) En gros depuis jeudi, avec

Clarys on est constamment en call. On a décidé de ne pas fusionner les tables parce qu’on n’arrivait à

rien qui plaisait à toustes. De notre côté, ça fera plus de taf parce qu’on a plus de tables à monter. Si

vous ne faites rien vendredi avant le drink, n’hésitez pas à venir nous aider. Si vous avez des pompes à

ballons, dites-le nous, on veut pas mourir avant mdr.

Clarys L. : Il y en a 200, ça va être marrant avec l’hélium.

Adèle M. : Il y a 5 bleu.es qui ont été convaincu.es de venir, c’est moins que prévu. C’est la hess dans le

financier, on sera plus aux alentours de -9000€ que le -6000€ de prévi. Les raisons c’est une diminution

des prix de la soirée ainsi que d’avoir prévenu trop tard les bourgeois, notamment les profs. Aussi, la

salle et le traiteur sont plus chers.

Clarys L.: Et la compensation du traiteur, ça comprend pas le vin, donc on doit en plus acheter le vin à

côté.

Adèle M. : On a quand même trouvé du bon vin bon marché.

Clarys L.: Pour vous dire le stress, on n’avait pas de confirmation salle et traiteur avant vendredi.

Adèle M. : Si vous êtes chaud.e.s nous aider, n’hésitez pas, Théau nous prête déjà sa camio. Il y a le

drink BEP avant, vous êtes attendu.e.s à la salle à 20h, il y a le banquet, puis la remise de molette puis

le concert du PNTM puis la soirée dansante.

Paulina D. : Gros bravo si vous aviez pas de salle avant vendredi (ndlr: c’est juste la confirmation qu’on

avait pas).

Romain B. : Est-ce qu’il y a une after finalement ?

Clarys L. : Oui ! Jusque 3h, venez, pas cher, pas cher ! N’hésitez pas à repartager parce que ça pourra un

peu éponger le budget.

Adèle M. : Vous pensez vous chauffer pour l’after ?

Guillaume H. : Au vu des prix, je pense que d’office les gens vont rester.

● Contrat Commun



Point Hors PV consultable sur demande.

● AG (15/12/23)

Gripsou & Picsou : Mise en ordre des comptes pour l’AG de mi-mandat. Attention tout doit être en

ordre pour avant l’AG. Vous allez recevoir une sheet avec toutes les lignes à régler (Paiements à

réclamer, exécuter, internes, etc…). Pour les justificatifs, envoyez les par mail avec l’ID de ligne.

Deadline 06/12, vous ne pourrez plus toucher à vos comptes. On vous enverra un mail récap.

N’attendez pas la dernière minute pour poser vos questions !

Adèle M. : Je vais bientôt vous envoyer les documents relatifs à l’AG. La deadline sera le 8 décembre.

Maxime H. : Tout est dans votre drive trésorerie, un document qui est votre bilan moral personnel et

l’autre c’est un google slides que vous pourrez remplir directement et ça nous facilitera la vie.

● Divers

○ Opération Shoe Box

Paulina D. : J’ai été contacté par Yes We Care de médecine pour faire une collab et c’est shoebox. On va

faire une période où on peut amener sa petite boîte au Cercle ou en Ludo, ce sera sur le temps de midi.

Du 28 novembre au 5 décembre sur les temps de midi, la comm devrait sortir aujourd’hui.

S’il y a quelqu’un pour m’aider à apporter les boîtes en voiture ce serait cool !

Stella va aider pour transporter les boîtes

Guillaume V.M. : Pour le stockage, on va faire ça en Nestor. (Clarys L.: non, au colis-cours.)

Adèle M. : Qu’est-ce que les boîtes contiennent ?

Paulina D. : C’est une petit boîte où on peut mettre de la nourriture directement consommable. Au

niveau des vêtements, des trucs impersonnels qu’on peut donner à tout le monde comme des

chaussettes ou des bonnets, au niveau des trucs d’hygiène,… Les infos sont sur le site où

○ City-Trip

Achille V. : J’organise un w-e au Q2 avec des gens. Avant ce qu’il se faisait, c’est que tu payais 100€ pour

trajet + logements. Mais maintenant avec train et inflation c’est chaud. Je pensais limiter à 20

personnes au lieu de 30 pour faire un bon relancement de l’évent qui n’a pas eu lieu depuis quelques

années. Pour que ce soit plus attractif, faire une réduction avec mon budget par personne.

Alexandre A. : Ce serait vers quele période ?



Achille V. : Aux alentours de mars, en fonction de tous les bails.

Alexandre A. : Limiter à 20 personnes, je trouve pas ça fou.

Guillaume H. : 100% pour mettre de la thune dans cet évent.

Ndlr: Morgan “Weed Lantern” Tonglet est d’accord.

Guillaume V.M. : +1 Guillaume, je trouve que c’est naïf d’espérer 100€ avec l’inflation, faire qqch à

150€ ça peut être cool.

Victor de L. : Les bus c’est pas plus avantageux économiquement ?

Achille V.: De mon vivant je ne prendrai pas un flixbus.

Paulina D. : Il comprend quoi enfait le prix ?

Achille V. : Le transport et le logement.

Nicolas A. : +1 et je trouve ça bien de faire des points sur l’avancement des trucs.

Clarys L. : Le prévi a été rajouté de 1000€ en partie pour ça.

○ Journée de l’e-Sport (30/11/23)

Duong-Anh T. : Jeudi, l’AES a réservé le foyer pour faire la journée de l’e-sport à l’ulb, ça commence à

10h et on peut notamment gagner des points pour le tournoi inter-cercles et on doit engranger des

points pour être ENHAURME parce qu’on EST LE PLUS ENHAURME DES CERCLES. Il y aura de la VR

notamment.

Ndlr : Genre les games sont levés à 10h ?

Julien C : C’est normal que le CJC est devant nous au classement eSport ?

Duong-Anh T. : Oui hélas.

○ Retour réunion ACE

Clarys L. : Pas encore eu de vrais débrief de la St-V. Il y a eu des soucis avec la police. C’est la merde

pour certains cercles, les skis sont dans la merde, la section juridique de l’ULB va reprendre les contrats

en main pour aider les cercles.



La semaine folklo sera du 11 au 15 mars, et donc bal CdS le 15 et bal CIG le 16. Le bal CP est le 23 mars

btw. La toge a assuré pour le nettoyage des baptêmes donc on garde notre priorité sur les évènements

de la semaine folklo.

J’ai demandé à voir les comptes de l’ACE. On doit prendre un rendez-vous avec Pierre pour qu’il nous

montre les comptes.

Pour la quête sociale, on est en dessous de nos objectifs.

Alexandre A.: Ca nous concerne les trucs avec Proride ?

Clarys L. : Non et on est les seuls.

Maxime Hainaut, avec l’aide de Morgan Tonglet & le Gary Sochnikoff

Secrétaire, Trésorier & Folklore-Trésorier du Cercle Polytechnique

27 novembre 2023


